

<https://www.mazda-newsroom.at/artikel/238-mazda-glucksdrive-tage>

Jeder gewinnt bei den Mazda Glücksdrive Tagen

Mazda bringt nicht nur Fahrspaß, sondern auch Glück. Denn bis 23. September nehmen alle Mazda Neuwagenkäufer einen Sofortgewinn im Wert von maximal 1.900 Euro mit nach Hause.

Während der Glücksdrive Tage bis 23. September können alle Neuwagenkäufer beim Mazda Händler am iPad das virtuelle Glücksrad drehen. Alle, die einen brandneuen Mazda kaufen, können mitspielen und nehmen dann einen der Sofortgewinne mit nach Hause. Es warten Preise im Wert von maximal 1.900 Euro, nämlich entweder Winterkompletträder, Vollkaskoversicherung, Navi-Software, Garantie-Verlängerung oder Metallic-Lackierung.

Zusätzlich zu den Glücksdrive Tagen laufen bis Jahresende noch weitere lohnende Mazda-Aktionen. Mit dem Mazda Leasingangebot gibt es zum Beispiel den Mazda2 G75 in der Ausstattungsvariante Challenge schon ab 99 Euro pro Monat. Unter der Haube werkt beim Mazda2 Challenge ein 75 PS-Benzinmotor mit einem Spritverbrauch von durchschnittlich 4,7 l pro 100km. Serienmäßig mit an Bord sind neben Bluetooth und Tempomat auch die Fahrdynamikregelung G-Vectoring-Control, die für mehr Stabilität und Traktion sorgt.

+++

Klagenfurt, 24. August 2017